
ACTA REUNION DEL CONSEJO DE DISTRITO SUR

Acta reunión del Consejo de Distrito Sur celebrada a las 19.30 horas del día 20 de junio ct
en el centro cívico Arrabal del Sur a la que asisten:

Rosario Roldán, titular de la AAVV. La Unidad.
Juan Moreno, titular de la AAVV. Puente Romano.
María Dolores Damián Mufloz, titular asociación Nubia Apoyo familiar y

presidenta consejo de Distrito Sur.
Francisca Grande y Jesús Ruiz,titular y suplente de AAVV. Guadalquivir.
Manuel Sierra, titular. de AAVV. La mirada del sur.
Emilia Murillo, titular de Casa de la Ciudadanía.

Ordén del día:

1.- Aprobación actas anteriores. Se aprueban, con la salvedad de que Jesús Ruiz interviene
para dejar constancia de su inconforniidad de que no se vaya a tratar más el asunto del
pabellón polideportivo de la Juventud, corno aparece en el acta del consejo extraordinario.

2.- Comparecencia de D. Miguel A. Torrico Pozuelo.

Respecto a la seguridad, nos indica que la Policía Local es responsable de la convivencia en
la ciudad, e indica que en la última reunión de seguridad de mayo se dio la orden política de
controlar la inseguridad en nuestro distrito.
Nos informa de que están trabajando en una ordenanza de convivencia donde se sustituirán
las sanciones económicas (que no son efectivas al ser las personas insolventes), por trabajos
en la comunidad. Este sistema espera que esté vigente en tres o cuatro meses.
Asimismo nos informa de que habrá nuevas incorporaciones de miembros de la policía local
para diciembre de este año.

En cuanto a urbanismo, nos indica que el tema de San Eulogio ha pasado a dirección
técnica.
En cuanto a la problemática dé los edificios de la zona de San Martín de Porres analizarán
los peligros y se verá si es posible una.rehabilitación, o en su caso una reforma integral



Manió le solicita el contacto directo de la policía, como se tenía anteriormente, y se
compromete a facilitárselo.

Interviene Juan Moreno, incidiendo en la falta de presencia de policía en el distrito.

¯ Interviene Jesús Ruiz para informarle de que en el Paseo de San Julián están las vallas de las
obras volcadas en el suelo, con el peligro que ello supone, al poder pasar y la cantidad de
basura que hay.

Interviene Manolo Sierra, demandando la rehabilitación de los edificios de las calles Pasaje
de Bujalanëe y Pasaje Aguilar de la Frontera.
Asimismo demanda la apertura de la comisaría que había anteriormente en el barrió del
Guadalquivir.
Informa de la problemática con los vehículos mal aparcados en la calle Priego de Córdoba.
Recuerda el abandono de la antigua sede de la U.G.T.
Y recuerda la mala situación de convivencia en la calle Loja.

Interviene Francisca Grande para informar de que en bastantes ocasiones se procede a
demandar los srvicios de la policía local y esta no acude a las llamadas.

Se concreta con el Sr. Torrico que se va a convocar una reunión con el jefe de la policía
local.

3.- Informaciones varias.

Se informa de que las respuestas a las cuestiones que se demandan en la J.M.D no tienen
coherencia y de que el presidente de la misma se compromete a reunirse con nosotros en
septiembre.

Juan Moreno informa que en la última reunión de! C.M.C estuvo el presidente de SADECO
y presentó a la adjunta de la gerencia.

Se informa de que Participación Ciudadana va a llevar a cabo este verano el programa Sur
Bienestar y la fiesta de clausura correspondiente, la cual se ha propuesto llevarla a cago en
la terraza del edificio de la Normal, si es posible.

Cultura en Red también tiene proyectado realizar sus activida4ès como en anteriores
veranos.

Paradigma radio pide colaboración, en forma de publicidad, de los distintos colectivos del
distrito, para tener una ayuda para sufragar sus gastos.

Se ha eliminado la palabra "polígono", de la pagina web del ayuntamiento, en referencia a!
barrio del Guadalquivir, una vez solicitado al Sr. Alcalde en la reunión de mayo.

Estamos invitados a la asamblea vecinal que se llevará a cabo el día 25 de junio a las 20 h.,
en la manzana 10 del barrio de! Guadalquivir, así como a las actividades lúdico-festivas
posteriores. ¯



4.- Ruegos y preguntas.

Manolo Sierra pregunta cuando se pueden solicitar las actividades a realizar por los
colectivos a Participación Ciudadana. Se le informa de que es en septiembre.

Solicita que se reclame la colocación de hitos en las calles Pasaje Bujalance y Pasaje
Aguilar de la Frontera. La presidenta se compromete a hacerlo ella misma.

Sin más se cierra la sesión siendo las 20. 45 h.

Presidenta: María Dolores Damián Mufoz. idez


